

回 覧

令和6年11月29日

各 位

牛久市教育委員会教育長 川村 始子
(教育支援課 扱い)

「学校だより」の行政区回覧の廃止について

日頃より、教育行政にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、市内小中義務教育学校が発行する「学校だより」ですが、これまでは、毎回行政区回覧を通して皆様に見ていただいておりますが、令和6年12月より市ホームページに電子回覧板が設置されることに伴い、紙媒体による「学校だより」の行政区回覧を廃止することになりました。

詳細は、下記の通りとなりますので、ご理解をお願いいたします。併せて、今後も引き続き「学校だより」をご覧になっていただき、市内小中義務教育学校へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

○廃止理由

- ・市ホームページ電子回覧板の導入（行政情報DX化への対応）
- ・働き方改革に伴う事務量削減
- ・配送にかかるコスト（人件費・ガソリン代）の削減
- ・紙資源の削減（CO2削減）

○廃止日

- ・令和6年12月1日号回覧から廃止

○今後の展開

- ・市ホームページ上の電子回覧板への掲載
- ※「学校だより」の電子回覧板への掲載は、学校の判断によりますが、各学校のホームページでいつでもご覧いただけます。